

Cabot Lodge, Henry Adams no tenía fe en los ideales reinantes. Nunca fue amigo de una sociedad adquisitiva con su gobierno dominador. En vista de su máxima favorita de que "el poder es un veneno", quizá pueda mirarse como jeffersonista de moda pasada; lo cual prueba una vez más la persistencia de las ideas que le vinieron del siglo dieciocho. Era un ultraindividualista que seguía su propio camino y llegaba a sus propias conclusiones sin que lo inquietase el hecho de que sus ideas eran irreconciliablemente opuestas a las de sus coetáneos.

---

¡Cuántas veces y cuán rápidamente cambiamos de existencia y de ilusiones! A los amigos que nos dejan suceden otros nuevos; nuestros vínculos varían también; constantemente alcanzamos una época en la cual no poseemos nada de lo que poseíamos, ni tenemos nada de lo que tendremos. El hombre no tiene una sola e idéntica vida, sino que tiene muchas distintas entre sí; en esto estriba su miseria.

*Chateaubriand*